
 - 1 - 

エフエムかしま市民放送 第１６０回番組審議会議事録 

 

１．開催日時  ２０２４年１０月１７日 （木）午前１０時～１１時 

２．開催場所  鹿嶋市鉢形１５２７－１ エフエムかしま市民放送㈱会議室 

３．委員の出席 委員総数５名 

  ◇出席委員(４名)  委 員 長     春日 幸子 

副委員長     中津 三郎 

委  員     大崎 千帆 

委  員     岡本 文幸 

◇欠席委員(１名)  委  員     井口 善成 

   ◇社側出席者(３名)  代表取締役      清水 久義 

局   長    水井 美佐 

記 録 担 当    西野 千春 

 

４．議題 

  (１)第１５９回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

  (２)試聴番組について 

  (３)その他 

５．議事の概要 

議題１ 第１５９回番組審議会議事録の提出及び改善措置等に関する報告 

議事録の届出申請と、改善意見としてとった措置等が社側より報告された。 

(１) 番組審議会議事録の総務大臣への届出に関する件 

2024 年 7 月 12 日(金)総務大臣宛、関東総合通信局 放送部 放送課へ提出済 

(２) 改善措置としてとった措置 

① 社内伝達 

審議会の御意見･御要望は、下記日程でパーソナリティ･スタッフに伝達済 

２０２４年７月１２日（金）資料及び口頭にて通知 

② 公表 

ｲ.書面：閲覧用議事録を社内に設置 

ﾛ.放送：２０２４年７月１２日(金)「局からのお知らせ」で放送 

(１２時２６分頃) 

ﾊ.インターネット：議事録をエフエムかしまホームページで公開 
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議題２ 試聴番組について 

（１）  ９月１２日（木）１７：１０～ ちょこっと寄り道情報局 

（２）  ９月１９日（木）１８：００～ かしまのいいね！にフォーカス 

                 ～子供にフォーカス～ 

 

＜試聴番組について委員発言内容＞ 

１） ちょこっと寄り道情報局 

◇担当パーソナリティの声、話し方、話すスピードすべてがちょうど良く聞

き取りやすかった。 

◇今回話題に取り上げた自然素材を使った掃除グッズの良いところだけでな

く、使用上の注意点などもしっかり伝えていたのが良かった。また、番組

の途中で今回のテーマを繰り返しアナウンスしていて、リスナーに親切だ

と感心した。 

     ◇番組で紹介したことをＳＮＳに画像を添えて投稿しているのを見た。リス

ナーが番組内容をさらに理解でき、良い取り組みだと思う。せっかくなら

番組の中でＳＮＳについてのアナウンスがあれば更に良いと思う。 

２） かしまのいいね！にフォーカス～子供にフォーカス～ 

◇市内の小学生の稲刈り体験を、子供が稲を刈っている音、コンバインの機

械音、子供へのインタビューなどを織り交ぜレポートしていた。臨場感あ

るレポートとなっていて、聞いていて自然と笑顔になれた。 

◇番組の最後にパーソナリティが「米」という漢字の由来を紹介し、食と命

の大切さという話をしていた。取材の題材について良く勉強しており、素

晴らしいレポートのまとめとなっていた。 

◇この番組はホームページのアーカイブに載せているようなので、こちらも

積極的にＰＲすると良いのでは。ラジオとインターネットとの掛け合わせ

は、これから更に力を入れて取り組むべきだと思う。 

議題３ その他 

（１） ７～９月の主要番組内容等について － 委員から特段の意見なし 

（２） ２０２４年度上半期放送事項別の番組統計－委員から特段の意見なし 

（３） 次回の番組審議会開催日程について － 了承された     

① 日時：２０２５年 2 月７日（金）午後５時～ 

② 場所：ブオーナフォルトゥーナ 

以 上 


